

Contarán cada voto

ALEJANDRO LEÓN

Debido a que hubo más votos nulos entre el primero y segundo lugar de los candidatos a diputado local por mayoría relativa por el Distrito 30, en la Alcaldía Coyoacán, escrutadores aún llevan a cabo el recuento total de sufragios de 485 casillas.

Con el 99.3 por ciento de las actas capturadas, el aspirante del PAN, Ricardo Rubio, llevaba 71 mil 370 votos, por 68 mil 225 del contendiente de Morena, Paulo García.

De acuerdo con el Programa de Resultados Preliminares (PREP), los votos nulos en ese Distrito han sido 7 mil 210, es decir, la cantidad es superior entre la diferencia que separa a ambos contrincantes.

Mauricio Huesca, consejero del IECM, recordó que el Código de Instituciones y Procedimientos Electorales local prevé dicha medida emergente en este caso.

